

Presseinformation

Nr. 23/2019

12.04.2018 – MPo

Bewerbernacht im Klinikum St. Georg **Klinikum geht neue Wege bei Personalsuche**

Am Mittwoch, den 17.04.2019 findet zum ersten Mal die Bewerbernacht für das Berufsfeld „Pflege“ im Klinikum St. Georg statt. Von 18 bis 21 Uhr haben alle Interessierten die Gelegenheit, an den Informationsständen des Pflegedienstes mit Kollegen ins Gespräch zu kommen und sich über einen Neu- oder Wiedereinstieg und Ausbildungsmöglichkeiten zu informieren. Die Personalabteilung beantwortet Fragen wie z. B. „Warum das Klinikum St. Georg?“ und ganze Eilige und Kurzentschlossene können ihre Bewerbung direkt abgeben und einen Termin für ein Vorstellungsgespräch vereinbaren.

„Nach unseren Recruitingfilmen im vergangenen Jahr wagen wir nun den nächsten Schritt innerhalb der modernen Personalsuche, raus aus starren Abläufen und Regeln. Deshalb haben wir bewusst das Format der ungezwungenen Bewerbungsnacht gewählt, um mit unseren potenziellen neuen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in direkten Kontakt zu treten“, erklärt Dr. Iris Minde, Geschäftsführerin des Klinikums. Für das leibliche Wohl und eine entspannte Atmosphäre am 17.04. sorgen Begrüßungscocktail, Fingerfood und DJ Retrovelo.

Datum: Mittwoch, 17.04.2019
Zeit: 18:00 bis 21:00 Uhr
Ort: Klinikum St. Georg, Haus 16, Delitzscher Str. 141, 04129 Leipzig

Formlose Anmeldung unter: uk@sanktgeorg.de oder 0341/909-3150

Zeichen: 1.360 (inkl. Leerzeichen)

St. Georg Unternehmensgruppe:

Die St. Georg Unternehmensgruppe gehört zu den größten und traditionsreichsten Gesundheitseinrichtungen in Mitteleuropa. Jährlich werden rund 42.000 Patienten stationär sowie teilstationär versorgt und zudem rund 125.000 Patienten ambulant behandelt. Die Anzahl der operierten Patienten liegt bei jährlich ca. 21.000.



Die Unternehmensgruppe mit ihren sieben Tochtergesellschaften und vier Krankenhausstandorten – der Unternehmenssitz sowie zwei weitere befinden sich in Leipzig und einer in Wernsdorf – beschäftigt rund 3.800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und setzte im Jahr 2017 265 Millionen Euro um.

Als Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Leipzig bildet das Klinikum Medizinstudenten aus. In der Medizinischen Berufsfachschule erlernen über 250 Auszubildende einen Pflegeberuf.

Gesellschafter des Klinikums St. Georg, dessen Geschichte mehr als 800 Jahre zurück reicht, ist die Stadt Leipzig.

www.sanktgeorg.de